
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

30 de enero de 2023 

 

 

  



 
 
 
 

                                                30 de enero de 2023 

 

INFORMACIÓN DEL CONGRESO 

 
Reconoce Hernández Peña trabajo de autor del libro “Historias fantásticas del 
gran imperio” 
https://indiciomich.com/reconoce-hernandez-pena-trabajo-de-autor-del-libro-historias-
fantasticas-del-gran-imperio/ 
El diputado local del Partido Revolucionario Institucional (PRI), e integrante de la comisión 
de migración en el Congreso del Estado, Jesús Hernández Peña reconoció el gran trabajo 
realizado por Macario Ramos, autor de libro “Historias fantásticas del gran imperio”, que fue 
presentado en la emblemática Casa Natal de Morelos. En esta edición que está 
especialmente hecha para la comunidad migrante en Estados Unidos, se relatan leyendas 
de Michoacán centradas principalmente, en la majestuosa y mística cultura purépecha. Por 
lo anterior Hernández Peña dijo a nombre del Congreso del Estado y del diputado 
presidente de la comisión de migración, Víctor Manríquez y la integrante diputada Eréndira 
Isauro, “nuestro reconocimiento a Macario porque siempre ha estado muy echado para 
adelante, alcanzando retos en esta lucha que tiene que ver con la causa migrante”. 
 
Piden mayor protección para animales silvestres confinados en zoológicos  
https://www.quadratin.com.mx/politica/piden-mayor-proteccion-para-animales-silvestres-
confinados-en-zoologicos/ 
La 75 Legislatura enviará al Congreso de la Unión un punto de acuerdo para que se reforme 
la Ley General de Vida Silvestre para una mayor protección de los animales silvestres 
confinados en los zoológicos. La propuesta es del diputado David Cortés quien plantea que 
los animales silvestres no sean expuestos por periodos prolongados, a ser fotografiados o 
videograbados, en los cuales se altere su ciclo de descanso, sea este diurno o nocturno. 
De igual forma se pretende restringir la realización de recorridos internos o visitas, 
dependiendo la especie, en los cuales se afecte su periodo de alimentación o descanso, 
como se hace incluso en el Zoológico Benito Juárez. La legislación sobre la fauna silvestre 
y salvaje, es de competencia federal, razón por la que se debe aprobar por el pleno de la 
75 Legislatura el punto de acuerdo que se quedó pendiente de someterse a discusión y 
votación al cierre del primer periodo de sesiones.  
 
Busca Legislativo solucionar problemática en salarios de la ASM 
https://lapaginanoticias.com.mx/busca-legislativo-solucionar-problematica-en-salarios-de-
la-asm/ 
Ante la situación de incertidumbre por el pago a los trabajadores de la Auditoria Superior 
de Michoacán (ASM), el Comité de Administración y Control del Congreso del Estado 
intervendrá en el tema, a fin de que la próxima quincena esté asegurada y se cubra los 
pendientes. Y es que tras la eliminación de la Unidad Programática Presupuestal (UPP) y 
dejarla como área técnica del Congreso, y sin posibilidad de ejecutar el presupuesto, los 
trabajadores de confianza del organismo fiscalizador no han recibido la primer quincena de 
enero, el Legislativo únicamente pagó a los trabajadores basificados y sindicalizados. A lo 
anterior, la presidenta del Comité de Administración y Control, Mónica Estela Valdez Pulido, 
refirió que esta situación se da ante la falta de reglamentos internos de operatividad que 
tendrá la ASM. 
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Policías auxiliares abandonaron vigilancia de la ASM, sin previo aviso ni justificación 
https://postdata.news/policias-auxiliares-abandonaron-vigilancia-de-la-asm-sin-previo-
aviso-ni-justificacion/ 
Al menos 10 policías auxiliares abandonaron sin previo aviso y sin justificación, su labor de 
vigilancia de las instalaciones de la Auditoría Superior de Michoacán (ASM), por lo que su 
titular, Miguel Ángel Aguirre Abellaneda, presentó denuncia ante la Contraloría Estatal, por 
incumplimiento de contrato. El funcionario explicó que “el abandono” se concretó el 13 de 
enero de este año sin decir “ni agua va”, por lo que se vieron obligados a contratar a igual 
número de elementos de seguridad privada, para evitar poner en riesgo documentos y 
equipo de cómputo, por lo que consideró la medida como una “presión” en contra de la labor 
de fiscalización que realizan. 
 
Boletines: 
 
Impulsa 75 Legislatura servicios de salud de primera calidad para michoacanos 
Trabajar en coordinación con el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en favor de la 
población es una prioridad para la 75 Legislatura de Michoacán, aseguró la diputada Julieta 
García Zepeda, presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del Estado. En el marco de 
la reunión que sostuvo con el delegado estatal del IMSS, Javier de Jesús Cabral Soto, y 
con Carlos Segura, enlace federal del IMSS, la legisladora local, quien también es 
integrante de la Comisión de Salud, manifestó que este tipo de encuentros siempre serán 
de gran importancia para trazar nuevas rutas rumbo a la atención médica de primer nivel 
desde la seguridad social. 
 
Celebra Julieta García compromiso de AMLO para ampliar la autopista Siglo XXI a 4 
carriles 
La presidenta de la mesa directiva del Congreso del Estado, Julieta García Zepeda, se 
congratuló por el apoyo comprometido por el presidente de la República, Andrés Manuel 
López Obrador, durante su visita a Michoacán, para ampliar la autopista Siglo XXI a 4 
carriles, una de las obras más demandadas por la población michoacana. Se trata, aseguró 
la también presidenta de la comisión Comunicaciones y Transportes, de una obra que traerá 
sin duda beneficios en seguridad vial, movilidad de mercancías, abonando al transporte 
seguro de la carga que llega al Puerto de Lázaro Cárdenas. 
 
Reconoce Erendira Isauro respuesta de Gobierno  Federal para atender exhorto de 
ampliación de autopista Siglo XXI 
La diputada por el Distrito 05 de Paracho en el Congreso del Estado de Michoacán, Erendira 
Isauro Hernández, reconoció al presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, quien 
en su visita a Michoacán anunció la ampliación a cuatro carriles de la autopista Siglo XXI 
en su tramo Uruapan-Lázaro Cárdenas, misma que dijo da respuesta al exhorto presentado 
por ella en el Congreso de Michoacán en octubre pasado. Recordó que en octubre del 2022, 
ante el Pleno de la 75 Legislatura presentó un exhorto al presidente de la República, para 
instruir a la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transporte (SICT), para la 
ampliación a cuatro carriles de dicha rúa o la revocación de la licencia a la empresa 
encargada de su administración y en donde algunos diputados se abstuvieron de votar a 
favor, sin embargo, consideró la diputada, la respuesta del mandatario federal es una 
muestra de su compromiso con Michoacán. 
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La visita de AMLO a Michoacán renueva la esperanza de la transformación: Reyes 
Galindo 
El coordinador parlamentario del Partido del Trabajo en el Congreso local, Reyes Galindo 
Pedraza aseguró que la visita este viernes del presidente de la República, Andrés Manuel 
López Obrador a la entidad, abona a la renovación de la esperanza para continuar con la 
verdadera transformación en beneficio del pueblo. “El proyecto que ha encabezado nuestro 
presidente, Andrés Manuel, desde hace muchos años, hoy en Michoacán ha tenido grandes 
resultados, porque encontramos toda la posibilidad de continuar con los beneficios hacia 
las familias que más lo necesitan, al trabajar con honestidad y bajo los principios de la 4T", 
expuso el legislador. 
 
Zinapécuaro clave para la Transformación del Distrito 12: Belinda Hurtado 
“Esta obra es una muestra de la instalación de la Cuarta Transformación en Michoacán, de 
la política municipalista del Gobierno y de las necesidades del pueblo”. Así calificó la 
Diputada Local del Partido del Trabajo, Belinda Hurtado Marín, la reapertura de la Avenida 
José María Morelos, en el municipio de Zinapécuaro, donde resaltó la iniciativa del alcalde 
Alejandro Correa, para realizar las gestiones y dar una nueva cara a una de las principales 
vías de comunicación del municipio y la región, que fue inaugurada por el Secretario de 
Gobierno, Carlos Torres Piña.  La representante del Distrito 12, aseguró que en el oriente 
michoacano se realizan obras transformadoras, con inversiones de gran impacto directo a 
mejorar la calidad de vida de las poblaciones. 
 
Bedolla pone fin a deuda histórica con el IMSS: Seyra Alemán 
Las políticas de austeridad implementadas por el gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla 
permitieron liquidar dos mil 570 millones de pesos que administraciones pasadas le 
adeudaban al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), con lo que se garantiza el 
respeto a los derechos laborales en el estado, mediante el pago oportuno de cuotas obrero 
patronales, retiro, cesantía y vejez, remarcó la diputada Seyra Alemán Sierra. En calidad 
de vocera del Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso de Michoacán, la diputada 
Seyra Alemán denotó confianza en que el Gobierno de Michoacán logrará liquidar la deuda 
legada sobre el transcurso del presente ejercicio fiscal, tras recordar que, “gracias a la 
eficiencia del gasto público que existe actualmente la deuda con el IMSS se ha reducido a 
tan sólo 400 millones de pesos”. 
 
Lleva Reyes Galindo alegría y diversión al Distrito 22 con proyecciones de cine móvil 
Este fin de semana arrancó el proyecto denominado Cine Galindo en Zicuirán, mismo que 
busca recorrer las diferentes comunidades del Distrito 22, que representa el diputado local 
Reyes Galindo Pedraza y que tiene por objetivo llevar alegría y diversión a todas las familias 
que habitan en la región. “Estoy muy contento de haber iniciado con esta actividad que 
desde hace tiempo se ha venido planeando para beneficio de la gente de Tierra Caliente, 
en donde no hay salas de cine y quienes tienen la intención de disfrutar algo así deben 
desplazarse hasta Apatzingán o Uruapan, que son las ciudades más cercanas donde hay 
este tipo de diversión”, expuso el legislador. 
 
En Michoacán se reduce la capacidad adquisitiva de las familias: Mónica Valdez 
En Michoacán se ha venido ahondando una tendencia preocupante al reducir la capacidad 
adquisitiva de las familias y el ingreso de los trabajadores, dado el incremento de los 
alimentos, apuntó la diputada Mónica Valdez Pulido, integrante de la Comisión de 
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Desarrollo Integral de la Familia en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. La 
diputada por el Distrito de Zacapu recalcó que el gasto público tanto corriente como de 
inversión, incide directamente en la actividad económica del Estado, y en el ingreso de las 
familias, y en el caso de Michoacán el comportamiento de estas variables ha sido por demás 
errático durante la presente administración de Gobierno. 
 
Proteger a migrantes es responder a necesidades humanitarias y promover el 
desarrollo sostenible: Víctor Manríquez 
Proteger los derechos y dignidad de las y los migrantes significa responder a las 
necesidades humanitarias y promover el desarrollo sostenible, recalcó el diputado Víctor 
Manríquez González, presidente de la Comisión de Migración de la LXXV Legislatura del 
Congreso del Estado. El también coordinador del Grupo Parlamentario del Partido de la 
Revolución Democrática, destacó que se debe actuar para promover los compromisos 
relacionados con la migración del Programa de Desarrollo Sostenible para 2030, lo que 
comienza con la educación, promoviendo el acceso a una educación de calidad y facilitando 
el reconocimiento de los diplomas y títulos de educación. 
 
Hay que fortalecer la capacidad de los municipios para la ejecución de obra: Gloria 
Tapia 
Hay que fortalecer la capacidad de los municipios para la ejecución de obra y acciones a 
través de convenios, entre los diferentes órdenes de gobierno y la sociedad, recalcó la 
diputada Gloria Tapia Reyes, presidenta de la Comisión de Fortalecimiento Municipal y 
Límites Territoriales de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. La también 
vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional, destacó 
la necesidad allegar las herramientas necesarias para potenciar la posibilidad de municipios 
competitivos. 
 
Discapacidad puede propiciar muertes tempranas en las personas con esa condición, 
necesaria atención de calidad: Víctor Zurita 
La discapacidad puede propiciar muertes tempranas en personas con dicha condición, 
incluso 20 años antes que quienes no tienen discapacidad, dijo el diputado Víctor Zurita 
Ortiz, presidente de la Comisión Especial de Atención a Personas con Discapacidad de la 
LXXV Legislatura del Congreso del Estado. El diputado integrante del Grupo Parlamentario 
de Morena, apuntó que la Organización Mundial de la Salud reporta que las personas con 
discapacidad tienen dos veces más riesgo de desarrollar afecciones como la depresión, el 
asma, la diabetes, el ictus, la obesidad o problemas de salud bucodental. 
 
Para fomentar inversión y empleo es necesario un clima de seguridad y paz: Julieta 
Gallardo 
Para fomentar la inversión y el empleo, es necesario en Michoacán generar un clima de 
seguridad y paz, apuntó la diputada Julieta Gallardo Mora, integrante de la Comisión de 
Desarrollo Rural en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. La diputada por el Distrito 
de Puruándiro abundó que para potenciar esa inversión y empleo, se hace necesario 
también tener recursos humanos calificados que apoyen en forma decidida la innovación y 
la productividad. 
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Silvano Aureoles y Miguel Ángel Mancera: los precandidatos del PRD 
https://metapolitica.news/2023/01/29/silvano-aureoles-y-miguel-angel-mancera-los-
precandidatos-del-prd/ 
https://www.quadratin.com.mx/politica/silvano-no-se-siente-en-desventaja-ante-acuerdo-
de-va-por-mexico/ 
https://www.atiempo.mx/politica/silvano-recibe-respaldo-a-su-aspiracion-durante-plenaria-
del-prd/ 
El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, anunció que ya tienen dos precandidatos 
para el 2024: Silvano Aureoles y Miguel Ángel Mancera. Cabe recordar que el partido tendrá 
un tercer plano en la negociación de las candidaturas a la presidencia y a la jefatura de la 
Ciudad de México. Sin embargo, su líder declaró que “la participación del PRD en una 
alianza amplia ¡es una absoluta necesidad!”. 
 
Atribuyen a Marcelo Ebrard logros de sexenio Obradorista 
https://www.contramuro.com/atribuyen-a-marcelo-ebrard-logros-de-sexenio-obradorista/ 
Allegados a Marcelo Ebrard Casaubón, secretario de Relaciones Exteriores y aspirante a 
la presidencia de México por el partido Morena, le atribuyen todos los “logros” que ha tenido 
este sexenio en el gobierno federal, incluyendo el triunfo del propio López Obrador en 2018. 
La compra de vacunas para el covid19 o la movilización de pipas para el suministro de 
gasolina por el tema del huachicoleo, fueron acciones que llevó a cabo la “corcholata” 
presidencial, manifestaron liderazgos de apoyo a la aspiración del morenista, acordada para 
este domingo en el Centro de Convenciones de Morelia, los halagos se desbordaron en 
torno al Secretario de Relaciones Exteriores, a quien también atribuyeron la buena política 
exterior e interior que actualmente impera. 
 
Michoacán, pieza fundamental para Marcelo Ebrard rumbo a 2024: Barragán 
https://mimorelia.com/noticias/politica/michoac%C3%A1n-pieza-fundamental-para-
marcelo-ebrard-rumbo-a-2024-barrag%C3%A1n 
Juan Carlos Barragán Vélez, dirigente nacional del Movimiento Ebradorista, puso a 
Michoacán como un estado clave para el proyecto del canciller Marcelo Ebrard 
Casaubón en su búsqueda de la presidencia de México en 2024. En evento celebrado este 
domingo en Morelia, el también diputado local aseguró que eliminar las carencias en la 
entidad es una de las líneas principales del canciller para con Michoacán. Barragán Vélez 
reconoció que no son tiempos de campañas electorales, sin embargo, enfatizó que el marco 
legal permite a los ciudadanos organizados trabajar en estructuras que lleven el mensaje 
de Ebrard a la sociedad. 
 
Al PRD no le va bien en las alianzas con otros partidos políticos 
https://www.contramuro.com/al-prd-no-le-va-bien-en-las-alianzas-con-otros-partidos-
politicos/ 
Al Partido de la Revolución Democrática (PRD) no le va bien en las alianzas con otros 
partidos políticos, considera Víctor Manríquez González, coordinador parlamentario 
perredista en el Congreso del estado para quien las alianzas es un tema que debe ser 
revalorado. “Esas decisiones de la política de alianzas se generan tanto en el Consejo 
Estatal como en los Consejos Nacionales; ya vimos que anunciaron la Alianza para el 2023 
en los estados en que va a haber elecciones, tales como Coahuila y Estado de México. 
 
PES pide vetar a empresas irresponsables en ampliación de la Siglo XXI 

https://metapolitica.news/2023/01/29/silvano-aureoles-y-miguel-angel-mancera-los-precandidatos-del-prd/
https://metapolitica.news/2023/01/29/silvano-aureoles-y-miguel-angel-mancera-los-precandidatos-del-prd/
https://www.quadratin.com.mx/politica/silvano-no-se-siente-en-desventaja-ante-acuerdo-de-va-por-mexico/
https://www.quadratin.com.mx/politica/silvano-no-se-siente-en-desventaja-ante-acuerdo-de-va-por-mexico/
https://www.atiempo.mx/politica/silvano-recibe-respaldo-a-su-aspiracion-durante-plenaria-del-prd/
https://www.atiempo.mx/politica/silvano-recibe-respaldo-a-su-aspiracion-durante-plenaria-del-prd/
https://www.contramuro.com/atribuyen-a-marcelo-ebrard-logros-de-sexenio-obradorista/
https://mimorelia.com/noticias/politica/michoac%C3%A1n-pieza-fundamental-para-marcelo-ebrard-rumbo-a-2024-barrag%C3%A1n
https://mimorelia.com/noticias/politica/michoac%C3%A1n-pieza-fundamental-para-marcelo-ebrard-rumbo-a-2024-barrag%C3%A1n
https://www.contramuro.com/al-prd-no-le-va-bien-en-las-alianzas-con-otros-partidos-politicos/
https://www.contramuro.com/al-prd-no-le-va-bien-en-las-alianzas-con-otros-partidos-politicos/


 
 
 
 

                                                30 de enero de 2023 

https://cuartopodermichoacan.com/pes-pide-vetar-a-empresas-irresponsables-en-
ampliacion-de-la-siglo-xxi/ 
Eder López García, líder estatal del Partido Encuentro Solidario (PES), exigió al gobierno 
Federal vetar a empresas constructoras irresponsables, para las obras de ampliación de la 
Autopista Siglo XXI, también conocida como la “autopista de la muerte”. Lo anterior, dijo 
López García, tras el anuncio del Presidente Andrés Manuel López Obrador, sobre la 
próxima ampliación a cuatro carriles de la autopista, la cual une Morelia con el puerto de 
Lázaro Cárdenas. El líder estatal del PES exhortó al gobierno Federal y al gobernador 
Alfredo Ramírez Bedolla, que las obras queden a cargo de manos competentes y eficaces. 
 
El Coire, primer pueblo nahua en autogobernarse y administrar su presupuesto en 
Michoacán 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/municipios/el-coire-primer-pueblo-
nahua-en-autogobernarse-y-administrar-su-presupuesto-en-michoacan/ 
De manera unánime hombres y mujeres de la Tenencia Indígena de El Coire perteneciente 
al municipio de Aquila, Michoacán, votaron a favor de autogobernarse por usos y 
costumbres y administrar sus recursos presupuestales de manera directa y autónoma 
conforme lo establecido en la Ley Orgánica Municipal del Estado de Michoacán. En la 
consulta que desarrolló el Instituto Electoral de Michoacán (IEM) en coordinación con 
autoridades de la comunidad, ante la solicitud hecha por representantes de la población 
indígena; se presentaron 1 mil 535 personas Nahuas quienes ejercieron su decisión con 
base en sus usos normativos propios y en donde las y los integrantes de la comunidad 
conformada por 17 encargaturas de tenencia. 
 
PAN y PRI no escuchan llamado de sociedad para elegir candidaturas: PRD  
https://www.quadratin.com.mx/politica/pan-y-pri-no-escuchan-llamado-de-sociedad-para-
elegir-candidaturas-prd/ 
Los mensajes del PAN y el PRI, que hablan de un acuerdo entre sus direcciones nacionales 
acerca de que ellos conducirán la definición de las candidaturas para la Presidencia de la 
República y de la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, son expresión de que no 
están escuchando el llamado de la sociedad civil para que esas decisiones sean asumidas 
y compartidas con la sociedad. Así lo manifestó este domingo la dirección nacional ejecutiva 
del PRD, quien señaló a que debe recuperarse la confianza social innovando con prácticas 
que se diferencien del dedazo presidencial, por lo que plantea que las candidaturas 
principales deban ser elegidas por la ciudadanía.  
 

 
INFORMACIÓN DE GOBIERNO 

 
Comunidades indígenas tienen en Ramírez Bedolla un aliado: Torres Piña 
https://metapolitica.news/2023/01/29/comunidades-indigenas-tienen-tienen-en-ramirez-
bedolla-un-aliado-torres-pina/ 
Las comunidades indígenas de Michoacán han dejado de ser olvidadas y ahora cuentan 
con el respaldo del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla. Así lo expresó el secretario de 
Gobierno, Carlos Torres Piña al realizar una gira de trabajo por las comunidades 
purépechas con autogobierno de La Cantera, Tarecuato, Sicuicho y Zacán. “Hoy venimos 
a refrendar nuestro compromiso de trabajar de manera conjunta, de realizar acciones en 
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beneficio directo de la ciudadanía y que ustedes puedan mantener una interlocución directa 
con el Gobierno del Estado”, externó. 
 
Respalda SICT construcción del segundo anillo periférico para Morelia: Ramírez 
Bedolla 
https://metapolitica.news/2023/01/29/respalda-sict-construccion-del-segundo-anillo-
periferico-para-morelia-ramirez-bedolla/ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/gobernador-de-michoacan-respalda-
construccion-de-segundo-anillo-periferico-en-morelia-9540355.html 
https://cuartopodermichoacan.com/respalda-sict-construccion-de-nuevo-libramiento-para-
morelia-bedolla/ 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla informó que el secretario de Infraestructura, 
Comunicaciones y Transportes (SICT), Jorge Nuño Lara, reconoció la viabilidad del 
proyecto del segundo anillo periférico para Morelia y con ello, su respaldo para construir 
esta obra que dará alternativas viales más seguras, modernas y amigables con el medio 
ambiente. Tras sostener una reunión con el funcionario federal, junto con la secretaria de 
Desarrollo Urbano y Movilidad (Sedum), Gladyz Butanda Macías y el secretario de 
Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP), Rogelio Zarazúa Sánchez, el mandatario 
destacó los avances obtenidos para concretar este año la ejecución del proyecto de 4.3 mil 
millones de pesos, incluido en el programa de inversión de Obras Públicas Multianuales. 
 
Michoacán, único estado al que Federación destina 3 mil mdp más para educación: 
AMLO 
https://primeraplana.mx/archivos/912086 
Michoacán es el único estado del país al que la Federación le destina tres mil millones de 
pesos anuales para que los maestros cobren a tiempo, eso ya es parte de la federalización 
de la nómina educativa, refirió el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador. “Se 
está federalizando el sistema educativo y Michoacán es al único estado al que le enviamos 
tres mil millones de pesos adicionales para que los docentes cobren a tiempo. Antes se 
enviaba el recurso, pero se usaba en otras cosas”, resaltó el mandatario federal en su gira 
de trabajo en Morelia. 
 
Interviene CEDH Michoacán en gestión como experto en casos de feminicidio 
https://www.quadratin.com.mx/sucesos/interviene-cedh-michoacan-en-gestion-como-
experto-en-casos-de-feminicidio/ 
La CEDH, a pesar de sus acotadas atribuciones constitucionales y legales, ha gestionado 
dentro de los procesos jurisdiccionales en casos de feminicidio, que por la trascendencia 
de los hechos, merecen su intervención. De acuerdo con un comunicado de prensa, al 
respecto, se ha intervenido haciendo saber a los jueces los documentos y protocolos para 
la protección de los derechos de las víctimas e imputados, a efecto de lograr una impartición 
de justicia imparcial y para todos.  
 
#Michoacán Ubers vs Taxis:  Pasalagua Acusa A Bedolla De Confrontarlos 
https://www.changoonga.com/2023/01/27/michoacan-ubers-vs-taxis-pasalagua-acusa-a-
bedolla-de-confrontarlos/ 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, “preparó un ring de box más partidista que 
social» desde donde, con guantes puestos, se debate el tema de los proyectos inviables 
del metrobús en Morelia y cablebús en Uruapan y su intención de que se legisle para 
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legalizar las plataformas transnacionales acusaron José Trinidad Martínez Pasalagua y 
Arturo Méndez Calderón de la Comisión Reguladora de Transporte y Bloque de 
Transportistas Michoacanos, ambos dirigentes del Frente de Lucha Transportista (FLT). 
Ambos señalaron que Ramírez Bedolla usa una estrategia de desgaste para ganar tiempo, 
ello tras convocar a su gremio al próximo encuentro estatal para el próximo lunes 30 del 
presente mes. 
 

 
INFORMACIÓN DE MORELIA 

 
Mayoría de personas en situación de calle rechaza ir a albergues 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/mayoria-de-personas-en-situacion-de-calle-
rechaza-ir-a-albergues-9541537.html 
Solo 42 de 120 personas en situación de calle que deambulan principalmente en la zona 
centro, han accedido a ser trasladadas a albergues ante las bajas temperaturas registradas 
desde diciembre en la ciudad, informó el director general del DIF Municipal, José Manuel 
Álvarez Lucio. Explicó que la autoridad visita a las personas sin hogar en cajeros 
automáticos y bajo los puentes, que es donde comúnmente se resguardan, para tratar de 
convencerlas de que vayan a un albergue; sin embargo, la mayoría no acepta ir por temor 
a que no se les permita salir. 
 
Realizarán limpieza de los arcos de Acueducto posterior a la marcha feminista 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/realizaran-limpieza-de-los-arcos-de-acueducto-
posterior-a-la-marcha-feminista-9539877.html 
Será hasta después del ocho de marzo, cuando se piensa retirar las capas de cal y alumbre 
que se han colocado sobre los arcos del acueducto de Morelia, para cubrir el daño que se 
le han hecho por pintas, así lo anunció el gerente del centro histórico, Gaspar Hernández 
Razo. Comentó que dicha determinación se le hizo llegar al Instituto Nacional de 
Antropología e Historia (INAH), esto debido a que su proyecto contemplaba que se 
comenzara a retirar dichos materiales desde mediados del mes de diciembre del año 
pasado, sin embargo, al ser una de las movilizaciones más grandes del año, la que realizan 
colectivos feministas durante el día internacional de la mujer, agregó es mejor "esperar". 
 
Convivir con el tren en Morelia, la solución al caos que provoca, señalan expertos 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/morelia-appmobil/convivir-con-el-tren-
en-morelia-la-solucion-al-caos-que-provoca-senalan-expertos/ 
La ciudad de Morelia enfrenta desafíos importantes para reubicar el paso del tren y el patio 
de maniobras debido a los altos costos de construcción -n millón de dólares por kilómetro 
de vía- y la necesidad de expropiación y compra de terrenos. Ante ello, los gobiernos deben 
tomar medidas para mejorar la convivencia entre la ciudad y el tren, así como para proteger 
a peatones y conductores, especialistas de la Facultad de Arquitectura de la Universidad 
Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) señalan la importancia de aprender a 
convivir con el tren en la ciudad. 
 
Metrobús afectaría empleo de más de 800 trabajadores de la ruta gris; Fernando 
Orozco 
https://www.noventagrados.com.mx/politica/metrobus-afectaria-empleo-de-mas-de-800-
trabajadores-de-la-ruta-gris-fernando-orozco.htm 
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El líder de la ruta gris en Morelia, Fernando Orozco Miranda, aseguró que no están en 
contra de la implementación del Metrobús en Morelia, sin embargo, dijo que se debe 
plantear que ocurrirá con los más de 800 operadores de dependen de la ruta gris una de 
las más grandes el estado, otro grupo de operadores de rutas como la roja o camiones 
verdes. Informó que ya tuvieron la primera mesa de trabajo, en donde estuvieron presentes 
académicos de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) y con la 
Secretaria de Desarrollo Urbano y Movilidad, en donde se les explicó el estudio que realizan 
y que es necesario el transporte público y su evolución. 
 
¡Feliz cumpleaños Alfonso!, por fin concluyeron puente Siervo de la Nación 
https://primeraplana.mx/archivos/912193 
Por fin, luego de 770 días y un retraso de 20.6 meses, quedó concluido el paso superior 
vehicular de avenida Siervo de la Nación, obra financiada por Kansas City Southern, la 
principal concesionaria del tren mexicano, que por irregulares de origen tuvo que 
ser suspendida y replanteada por el gobierno de Alfonso Martínez. Finalmente, este lunes 
30 de enero, tras esos 20.6 meses (620 días) de retraso, el puente será abierto al paso 
vehicular en una ceremonia breve, a la que se espera asista el gobernador Alfredo Ramírez 
Bedolla. 
 
Multa a constructora del puente Siervo de la Nación llegó a 60 mdp  
https://www.quadratin.com.mx/principal/multan-a-constructora-del-puente-siervo-de-la-
nacion-con-1-mdp-diarios/ 
Por cada día que pasa sin que la empresa de Obras y Agregados Cashe SA de CV, 
concluya el puente de Siervo de la Nación deberá pagar una multa de más de un millón de 
pesos, afirmó el auditor superior Miguel Ángel Aguirre. Explicó que, aun cuando parece 
poco aplicarle una sanción del uno por ciento, la multa es diaria sobre el monto total del 
contrato, por lo que es de más de un millón de pesos diarios, por lo que, si la fecha límite 
para la entrega fue el pasado 30 de noviembre, a este domingo la multa asciende ya a más 
de 60 millones de pesos. 
 
Continuará en Morelia operativo para dar refugio a indigentes  
https://www.quadratin.com.mx/principal/continuara-en-morelia-operativo-para-dar-refugio-
a-indigentes/ 
https://primeraplana.mx/archivos/912180 
Durante las últimas semanas de 2022, 42 personas en situación de calle fueron trasladadas 
a albergues y refugios para resguardarles del frío, aseveró José Manuel Álvarez Lucio, 
director del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) municipal. Indicó que 
personal del DIF municipal y la Policía de Morelia llevó a cabo un operativo para la detección 
de personas en indigencia, en riesgo de enfermedad o muerte por la exposición a los 
elementos, en esta temporada invernal.   
 
Por fugas y fallas en medidores pagan muy cara el agua los morelianos  
https://www.quadratin.com.mx/principal/por-fugas-y-fallas-en-medidores-pagan-muy-cara-
el-agua-los-morelianos/ 
Fugas en la infraestructura pública o al interior de las viviendas y fallos en los medidores 
son los principales causantes de registros de altos consumos de agua potable, que se 
traducen en costos elevados para los usuarios, aseveró Oswaldo 
Rodríguez Gutiérrez, director del Organismo Operador de Agua Potable, Alcantarillado y 
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Saneamiento (OOAPAS). Luego que a partir del 1 de enero de 2023 aplicara un incremento 
por el cinco por ciento al esquema tarifario del agua potable en el municipio, Oswaldo 
Rodríguez reconoció que “todos los días” recibe casos de personas a las que el organismo 
requiere altos cobros por el consumo efectuado.  
 
Son los comerciantes urbanos, “Los Reyes de la calles” en Morelia 
https://lapaginanoticias.com.mx/son-los-comerciantes-urbanos-los-reyes-de-la-calles-en-
morelia/ 
Después de una denuncia ciudadana, el pasado lunes 23 de enero se realizó un operativo 
para verificar las irregularidades en un puesto de comida en la colonia Isaac Arriaga, el cual 
obstruía el libre transito peatonal. Como este caso hay muchos, un ejemplo es en los 
alrededores de la Monumental Plaza de Toros donde hay diversos puestos de comida que 
bloquean la banqueta por completo, lo cual es una clara violación al reglamento de 
comercios en la vía publica. 
 
Buscan reactivar tenencia de Tiripetío exponiendo su riqueza gastronómica 
https://lapaginanoticias.com.mx/buscan-reactivar-tenencia-de-tiripetio-exponiendo-su-
riqueza-gastronomica/ 
Tiripetío es una gran tenencia que debe resaltar por su gastronomía y no por sus conflictos 
internos estudiantiles. La secretaria de Turismo Municipal, Thelma Aquique Arrieta, señaló 
que harán de Tiripetío un lugar atractivo donde se vea que tiene mucho que ofrecer al 
turismo y visitantes. Señaló que las autoridades de esta tenencia tienen la intención de 
resaltar y dar a conocer lo que ofrece Tiripetío, que es rica en su gastronomía y cultivos 
como lo es el maíz, por lo que el año pasado realizaron su Primera Feria del Uchepo y la 
Corunda, donde les fue bien y piensan realizarla nuevamente este año. 
 
 

INFORMACIÓN DE SALUD 
 
Registra Michoacán este domingo 24 nuevos casos y cero muertes por Covid 
https://www.quadratin.com.mx/principal/registra-michoacan-este-domingo-24-nuevos-
casos-y-cero-muertes-por-covid/ 
Michoacán cerró la cuarta semana de enero con un total de 24 casos nuevos de infección 
por Covid 19, reportados al corte del 29 de enero de 2023. La Secretaría de Salud de 
Michoacán (SSM) detalló que en las últimas 24 horas se presentaron 14 nuevos 
diagnósticos de Covid 19 en Morelia. Además, tres en Tarímbaro; dos en Zitácuaro, y uno 
en Apatzingán, Lázaro Cárdenas, Morelos, Cuitzeo y Yurécuaro.  
 
Continúa activa la vacunación anti COVID-19 con el biológico Abdala para población 
mayor de 18 años 
https://revolucion.news/continua-activa-la-vacunacion-anti-covid-19-con-el-biologico-
abdala-para-poblacion-mayor-de-18-anos_/ 
https://www.quadratin.com.mx/salud/del-30-de-enero-al-5-de-febrero-vacunacion-en-64-
municipios-michoacanos/ 
Michoacán mantiene inmunización anti COVID-19 dirigida a población mayor de 18 años 
con rezago y que requiere su refuerzo con el biológico Abdala. Esta vacuna, fue aprobada 
a finales de noviembre de 2022, por la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos 
Sanitarios (Cofepris) y certificada por la Organización Panamericana de la Salud (OPS) con 
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una efectividad del 92.28 por ciento para prevención de enfermedades severas causadas 
por este virus. 
 
Exhorta SSM a mujeres michoacanas en periodo de gestación vacunarse contra 
el Tdpa 
https://indiciomich.com/exhorta-ssm-a-mujeres-michoacanas-en-periodo-de-gestacion-
vacunarse-contra-el-tdpa/ 
 La difteria, el tétanos y la tosferina pueden ser enfermedades graves, por ello, la Secretaría 
de Salud de Michoacán (SSM) exhorta a los a las mujeres embarazadas aplicarse la vacuna 
del Tdpa para proteger a sus bebés contra la tosferina durante las primeras semanas de 
vida. Una sola dosis de esta vacuna administrada a las gestantes durante el segundo o 
tercer trimestre de cada embarazo protege a las mamás y a sus bebés al nacer en su etapa 
más vulnerable, contribuyendo así a la reducción de enfermedades y muertes en menores 
de un año. 
 
Desinfección del agua para consumo humano, principal arma contra enfermedades 
gastrointestinales 
https://mimorelia.com/noticias/salud/desinfecci%C3%B3n-del-agua-para-consumo-
humano-principal-arma-contra-enfermedades-gastrointestinales 
La desinfección del agua es un factor esencial para el control de las enfermedades 
diarreicas y gastrointestinales; por ello, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), exhorta 
a la población a usar plata coloidal (desinfectante no tóxico) o hervir el vital líquido para su 
consumo en el hogar. Es así que el agua al hervirse tiene que hacerlo durante más de tres 
minutos para garantizar la protección a la salud y matar todo tipo de bacterias, virus o 
parásitos que son los que trasmiten padecimientos gastrointestinales. 
 
Inicia Michoacán 2023 con casos de dengue por debajo de la media nacional 
https://www.quadratin.com.mx/salud/inicia-michoacan-2023-con-casos-de-dengue-por-
debajo-de-la-media-nacional/ 
Michoacán durante este primer mes del año, se coloca por debajo de la media nacional en 
cuánto a incidencia de casos por dengue se refiere con 0.08 puntos porcentuales contra 
0.21 y libre de zika y chikungunya. Señala un comunicado que además, de acuerdo al 
registro correspondiente a la semana epidemiológica número cuatro emitido por la 
Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), se tiene una disminución global del 56 por ciento 
de casos con tan solo cuatro, cuando en el mismo periodo de 2022 ya se tenían 9 casos.  
 
Zoe Robledo: 13 De Febrero Inicia Mudanza Del IMSS A Morelia 
https://www.changoonga.com/2023/01/27/zoe-robledo-13-de-febrero-inicia-mudanza-del-
imss-a-morelia/ 
A partir del próximo 13 de febrero iniciará el traslado de las oficinas del Instituto Mexicano 
del Seguro Social, informó Zoé Robledo, director general del IMSS. Durante su visita por 
Michoacán, refirió que durante la primera etapa se trasladarán los primeros 450 
trabajadores a las oficinas que se ubicarán en Tres Marías, en Ciudad Salud. Estos 
primeros 450 trabajadores pertenecen a los encargados de la atención telefónica, mientras 
que a lo largo del año se irán trasladando el resto de los cinco mil trabajadores del IMSS. 
 
En abril, traslado de primeros trabajadores de CDMX a IMSS en Michoacán 
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https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/municipios/en-abril-traslado-de-primeros-
trabajadores-de-cdmx-a-imss-en-michoacan-9537490.html 
El gobernador del estado, Alfredo Ramírez Bedolla afirmó que será entre marzo y abril 
cuando se reciba a los primeros 450 trabajadores administrativos de Ciudad de México a 
las nuevas oficinas nacionales del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en 
Michoacán. El mandatario recordó que el año pasado se solicitó al congreso del estado 
desincorporar el predio ubicado en Tres Marías en Morelia; “es el mejor terreno del gobierno 
del estado para una de las mejores instituciones”, dijo. 
 
 

INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 
 
Van por más matrícula en los bachilleratos de la Universidad Michoacana 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/van-por-mas-matricula-en-los-
bachilleratos-de-la-universidad-michoacana/ 
El Bachillerato de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), tiene 
entre sus objetivos fortalecer la matrícula para el ciclo escolar 2023-2024. Se prevé que el 
proceso de nuevo ingreso arranque en el mes de marzo. La rectora Yarabí Ávila González 
ha manifestado el interés de que la formación que se brinde en los siete planteles de 
educación media superior sea integral y de calidad, por lo que ya se están implementado 
estrategias en este sentido. 
 
Invita SEE a docentes a participar en intercambio binacional 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/invita-see-a-docentes-a-participar-en-
intercambio-binacional/ 
Con el objetivo de fortalecer la experiencia docente, la Secretaría de Educación del Estado 
(SEE) convoca a participar en el Programa de Intercambio de Maestros México-Estados 
Unidos 2023. Con este proyecto se contribuye al fortalecimiento de la historia, la cultura, 
las tradiciones y el conocimiento escolar de alumnos de origen mexicano en Estados 
Unidos, a fin de compartir experiencias en el quehacer educativo y mejorar los procesos de 
enseñanza-aprendizaje. 
 
Invierte el Conalep en la rehabilitación de varios planteles en distintos municipios de 
Michoacán 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/educacion/invierte-el-conalep-en-la-
rehabilitacion-de-varios-planteles-en-distintos-municipios-de-michoacan/ 
El Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Michoacán (Conalep) está 
empeñado en recuperar los espacios educativos de sus planteles para maximizar el uso de 
las áreas a favor de la formación de sus estudiantes, aseguró Osvaldo Ruíz Ramírez, 
director general del subsistema educativo Michoacán. Ante este panorama existe, aseveró, 
un compromiso por parte de la institución con los jóvenes para brindarles condiciones 
dignas y aptas para su formación. A inicios de este nuevo año la administración del Conalep 
en Michoacán anunció que planea mejorar los laboratorios de Autotrónica, Pilotaje de 
Drones, Agrotecnología, Enfermería General y laboratorios de cómputo en todos sus 13 
planteles con el presupuesto para el año 2023.  
 
Para que estudiantes de bachillerato elijan bien, se preparan Expo Universidad y 
Expo Prepárate 
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https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/educacion/para-que-estudiantes-de-
bachillerato-elijan-bien-se-preparan-expo-universidad-y-expo-preparate/ 
Ante los efectos que dejó en el sector educativo la pandemia, el Instituto de Educación 
Media Superior y Superior se está preparando para llevar a cabo ferias educativas para 
presentar su oferta académica y facilitar el proceso de continuar con las trayectorias 
educativas, apuntó Mariana Sosa Olmeda. Entre las ferias que se llevarán a cabo están 
Expo Universidad y Expo Prepárate, así como ediciones regionales para descentralizar el 
evento, que anteriormente sólo se llevaba a cabo en Morelia. 
 
Descarta CNTE elección unificada entre fracciones azul y roja 
https://www.noventagrados.com.mx/politica/descarta-cnte-eleccion-unificada-entre-
fracciones-azul-y-roja.htm 
Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación sección XVIII, continúa con el 
proceso rumbo a la renovación de su elección de la dirigencia. Gamaliel Guzmán Cruz, líder 
de la CNTE descartó la posibilidad de una elección unificada entre las fracciones azul y 
roja. Detalló que los últimos días del mes de enero se concluirá con las reuniones 
regionales, mesas de trabajo donde se elegirán a los integrantes de la 
Comisión Organizadora quienes  se encargarán de dar validez y certidumbre al proceso. 
 
Proyectan nueva universidad en Michoacán; sería politécnica y tecnológica  
https://www.quadratin.com.mx/educativas/proyectan-nueva-universidad-en-michoacan-
seria-politecnica-y-tecnologica/ 
El Instituto de Educación Media Superior y Superior (Iemsysem) alista los detalles para 
concretar y hacer realidad la proyección de que Michoacán cuente con una nueva 
universidad. Mariana Sosa Olmeda, titular de esta instancia estatal, afirmó que se 
encuentran actualmente en la definición del proyecto global para que esto sea una realidad, 
en la modalidad politécnica y pedagógica. “Se está buscando que sea una universidad 
politécnica y tecnológica, pues se sabe que hay varios tipos de instituciones que están 
ancladas a la figura federal, por ejemplo, los institutos tecnológicos están anclados al 
Tecnológico Nacional de México, las universidades politécnicas y tecnológicas están 
ancladas a la Dirección General de este tipo de universidades”.  
 
 

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
  
Denuncian desaparición de ocho autodefensas de Guerrero en Michoacán 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/denuncian-desaparicion-de-ocho-autodefensas-
de-guerrero-en-michoacan-9538568.html 
Ocho policías comunitarios detenidos el pasado 21 de enero en Apaxtla de Castrejón, 
Guerrero por la policía estatal, desaparecieron mientras eran trasladados por el estado de 
Michoacán. Según reportes locales, la detención de los autodefensas se realizó el pasado 
sábado durante un desalojo a la entrada del municipio, para luego ser trasladados a la 
Agencia del Ministerio Público de Coyuca de Catalán, donde fueron procesados por el delito 
de resistencia de particulares, pero quedaron en libertad por la gestión de un abogado. 
 
Estas son las 100 colonias de Michoacán que estarán más vigiladas por su incidencia 
delictiva 
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https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/estas-son-las-100-colonias-de-
michoacan-que-estaran-mas-vigiladas-por-su-incidencia-delictiva/ 
De las 100 colonias con mayor índice delictivo que serán financiadas con recursos del 
Fondo de Fortalecimiento para la Paz (Fortapaz), para la instalación de instrumentos y 
tecnología de seguridad, Morelia, Zamora, Jacona y Sahuayo encabezan la relación por 
número de colonias y tenencias. El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla destacó los 
beneficios que traerá la inversión estatal de 35.7 millones de pesos para la adquisición de 
circuitos cerrados de vigilancia y botones de alerta para un total de 19 municipios. 
 
Se cumplen 3 años sin Homero Gómez, El Guardián de la Monarca  
https://www.quadratin.com.mx/principal/se-cumplen-3-anos-sin-homero-gomez-el-
guardian-de-la-monarca/ 
Michoacán no cuenta con un registro claro de personas ambientalistas y defensoras de los 
derechos ambientales y los ecosistemas que han sido asesinadas, desaparecidas, 
agredidas o amenazadas, refirió Francisco Miguel Manríquez Alvarado, integrante de la 
organización Viernes por el Futuro Morelia. Con motivo de la instalación del antimonumento 
Árbol Homero, en las inmediaciones de la plaza de Armas, Manríquez Alvarado señaló que 
México es el segundo país más letal para los protectores de la tierra, el agua y los 
ecosistemas, solo después de Colombia.   
 
Agresores desde el poder: los funcionarios acusados en Michoacán 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/republica/politica/agresores-desde-el-poder-los-
funcionarios-acusados-en-michoacan-9539812.html 
Con la voz que se quiebra y a punto de las lágrimas, Nereida enfrenta los micrófonos de los 
medios de comunicación para relatar cómo un oficial que era su pareja sentimental la tundió 
a golpes el 25 de julio de 2022, mientras celebraban el cumpleaños de él. A seis meses de 
los hechos, acaba de ver cara a cara a su agresor, Misael G ., quien se desempeñaba como 
administrador de la Coordinación del Sistema Penitenciario de Michoacán y ahora tratará 
de defenderse en audiencias programadas por el Poder Judicial del Estado. “Me arrastró 
en el suelo como si fuera yo un costal de papas, caí azotada de frente y estuve un buen 
rato tirada”, vuelve a narrar la mujer que horas después regresará a la sala de audiencias 
para escuchar que el abogado de su ex novio desconfía de las heridas que en su momento 
fueron certificadas por peritos de la Fiscalía General del Estado (FGE). Es tan duro el 
momento que Nereida desfallece en plena audiencia, y tras un receso para que se recupere, 
ve que su agresor ha estado vinculado a proceso por el delito de lesiones dolorosas. 
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